Lundi 12 Mars 2018 **l'union**

14 Sports

Rugby à XV/17e journée du Championnat national/RCG-Soof (10-20), samedi dernier au stade d'Erco à Owendo

Soof: une mi-temps pour vaincre

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

LES Soophistes n'ont eu besoin, samedi dernier au stade d'Erco à Owendo, que de la seule première période pour se défaire assez facilement des Bleu et Blanc de Racing club du Gabon (RCG). Une formation totalement désorganisée et qui a eu du mal à faire face aux vagues offensives de Soof. En une vingtaine de minutes, le match a été plié par les poulains de Stanis Nembot. A ce moment-là, ces derniers menaient déjà sur le score de 15-0. Par la suite, ils se sont contentés de gérer le reste de la rencontre.

Le directoire du Racing club du Gabon a décidé de réitérer son expérience,

qui consiste à se passer des services d'un entraîneur. Si la formule, qui continue d'intriguer, avait permis de battre les Vautours de la police nationale lors du précédent match du RCG. elle n'a pas cette fois-ci été aussi porteuse devant des Soophistes, prévenus du regain de forme de leurs adversaires.

Les joueurs Bleu et Blanc sont maîtres de la tactique (pour le moment), de changements de pions. Des engueulades aussi. Et il y en a eu beaucoup. Pour la simple raison que le RCG a décidé de se passer d'un chef d'orchestre. Un choix qui a eu pour conséquence de permettre à Soof d'inscrire quinze points en une vingtaine de minutes.

Cinq minutes avant la pause, le RCG est parvenu inscrire trois petits points. Ce qui n'a rien



Le Soof a été plus conquérant. Comme sur cette touche.

changé à la question que chacun se posait : quel visage allaient présenter les Bleu et Blanc à la reprise? S'ils ont été plus solides dans les impacts et l'implication, et qu'ils ont profité

également d'une petite baisse de régime des Soophistes au retour des vestiaires, ils ont cependant continué à pécher dans l'organisation du jeu. Sur les coups de pied de dégagement initiés dans leur vingt-deux mètres, utilisés pour se dégager de la pression adverse, les joueurs du RCG ne faisaient pas remonter leurs lignes. Donnant des ballons faciles à récupérer aux Soophistes qui revenaient en vagues incessantes.

Cette tactique de dégagement, si elle avait été bien exécutée, aurait permis de lancer des ailiers et de prendre à défaut un Soof, qui avait basé sa stratégie sur un gros pack en milieu. Mais tant bien que mal, les Bleu et Blanc sont parvenus à inscrire un essai et quelques points supplémentaires en seconde période. Revenant à 10-15. Cette remontée n'a pas perturbé les Soophistes. Pour plier leur affaire, ils se sont contentés d'un essai et de museler les offensives des Bleus. Largement suffisant pour Soof qui s'est emparé de la deuxième place au terme de cette rencontre.

Ce qu'ils en pensent

Stanis Nembot, entraîneur de Soof : "



Nous avons dû faire de gros efforts pour battre une bonne équipe du RCG. Rien n'a été facile, mais nous avons fini par gagner. Nous sommes contents de ce résultat positif en notre faveur. Cela nous permet d'envisager les prochains matchs avec plus de sérénité. Nous savions que le pack du Racing allait nous causer de gros soucis et avons dû nous y préparer. Nous n'avons pas pu utiliser les ailes qui sont un de nos points forts. Mais nous avons pu vaincre, et c'est le plus important.'

Miguel Ogoula, pilier droit du RCG: "Nous avions toutes les qualités pour remporter cette rencontre, mais nous n'avons pas été capables de faire ce qu'il fallait. Nous n'avons pas encore réglé tout ce qui a trait à la discipline. La défaite est là et il faut faire avec. Nous ne pouvons pas dire que Soof n'a pas mérité sa victoire, puisque nous avons tout fait pour lui faciliter la tâche. Je n'arrive pas à comprendre comment certains de mes coéquipiers n'arrivent pas à intégrer que nous sommes derniers et n'avons plus rien à perdre. C'est un point que nous devons corriger. Mais nous ne sommes pas les seuls à devoir nous remettre en cause, l'arbitrage doit être revu et être plus juste. Tant de choses peuvent changer le cours d'un match. Il est vrai que nous n'avons pas encore d'entraîneur, mais ce n'est pas une excuse pour les joueurs. C'est à nous d'être disciplinés et cela passe par plus de sérieux aux entraînements."



Propos recueillis par S.A.M.

Tennis/WTA/Indian Wells

Les Williams, plus que des retrouvailles familiales

AFP

Indian Wells/États-Unis

LA cadette, Serena, va défier l'aînée, Venus, au 3e tour du tournoi d'Indian Wells, là même où 17 ans plus tôt le clan Williams a vécu un traumatisme qui, assurentelle, ne les hante pas.

Pour la 29e fois dans leurs carrières, les soeurs Williams vont s'affronter dans un tournoi WTA et ce duel, que les organisateurs vont sans doute programmer aujourd'hui en début de soirée, est alléchant à plus d'un

Serena qui a dominé au 2e tour la Néerlandaise Kiki Bertens 7-6 (7/5), 7-5, mène largement au bilan de leurs confrontations avec 17 victoires à onze.

Mais l'ancienne N.1 mondiale dispute cette semaine son premier tournoi depuis... 14 mois et l'Open d'Australie 2017 où elle avait conquis son 23e titre

du Grand Chelem en battant en finale (6-4, 6-4) son...

Après son sacre à Melbourne en janvier 2017, elle avait annoncé qu'elle était enceinte et avait mis un terme à sa saison.

Devenue mère d'une fille, Alexis Olympia, en septembre dernier, puis épouse d'Alexis Ohanian, fondateur du site internet communautaire Reddit, en novembre, la reine du tennis féminin n'est pas revenue pour faire de la figuration.

Racisme en 2001 • "J'ai beaucoup d'objectifs, mais je n'aime pas en parler, cela serait sympa de les atteindre", a expliqué Williams dont l'entraîneur, le Français Patrick Mouratoglou, a qualifié récemment les trois derniers tournois du Grand Chelem de l'année comme prioritaires.

Une certitude, Williams se sent "loin, encore très loin de (son) meilleur niveau": "Je fais encore des fautes que je ne fais pas habituellement", a-t-elle regretté.

Et sur sa route se dresse maintenant une sacrée cliente qu'elle connaît très bien, Venus, 8e mondiale qui a surclassé au 2e tour la Roumaine Sorana Cirstea (N.35) 6-3, 6-4.

"Elle a réalisé une année 2017 incroyable, elle joue un tennis fantastique, elle joue tellement mieux maintenant que quand elle était plus jeune, même si elle jouait déjà très bien", a-telle remarqué.

"Je savais qu'en étant nonclassée (en raison de sa longue absence, NDLR) j'allais affronter rapidement une tête de série, j'aurais aimé que ce soit quelqu'un d'autre, mais je serai prête et je donnerai le meilleur de moi-même", a insisté Se-

Il s'agira du deuxième affrontement des soeurs Williams à Indian Wells, le premier en demi-finales de l'édition 2001 a fait couler beaucoup d'encre et... de

